
Update 19.01.´24, 15 Uhr: Update 19.01.´24, 15 Uhr: 

Die Show in Köln wurde nun final abgesagt - bitte die Tickets dort zurück geben,Die Show in Köln wurde nun final abgesagt - bitte die Tickets dort zurück geben,
wo sie gerkauft wurden!wo sie gerkauft wurden!

Das sagen die Künstlerinnen dazu:Das sagen die Künstlerinnen dazu:

Wir bedauern euch heute mitteilen zu müssen, dass die Ladylike-Shows in München, Köln,Wir bedauern euch heute mitteilen zu müssen, dass die Ladylike-Shows in München, Köln,
Mainz und Stuttgart nicht stattfinden werden. Grund sind zu geringe Ticketverkäufe inMainz und Stuttgart nicht stattfinden werden. Grund sind zu geringe Ticketverkäufe in
diesen Städten. Tickets können dort zurückgeben werden, wo sie erworben wurden.diesen Städten. Tickets können dort zurückgeben werden, wo sie erworben wurden.

„Wir sind natürlich etwas traurig unsere tollen HörerInnen in Mainz zum Beispiel oder auch„Wir sind natürlich etwas traurig unsere tollen HörerInnen in Mainz zum Beispiel oder auch
in Köln nicht treffen zu können, andererseits aber auch glücklich, dass es uns nicht soin Köln nicht treffen zu können, andererseits aber auch glücklich, dass es uns nicht so
geht, wie vielen anderen Künstler-Kollegen aktuell, die wegen zu geringer Verkaufszahlengeht, wie vielen anderen Künstler-Kollegen aktuell, die wegen zu geringer Verkaufszahlen
die kompletten Touren absagen müssen.die kompletten Touren absagen müssen.

Wir freuen uns aber wahnsinnig darauf Euch in Hamburg und Berlin treffen zu können undWir freuen uns aber wahnsinnig darauf Euch in Hamburg und Berlin treffen zu können und
sagen an dieser Stelle schonmal DANKE dafür, dass Ihr uns so sehr die Treue haltet und insagen an dieser Stelle schonmal DANKE dafür, dass Ihr uns so sehr die Treue haltet und in
diesen Städten schon so fleißig Tickets gekauft habt. In Berlin haben wir Ort unddiesen Städten schon so fleißig Tickets gekauft habt. In Berlin haben wir Ort und
Anfangszeit unseres Ladylike-Dates nochmal verändert, wir sehen uns am 11. Mai 2024Anfangszeit unseres Ladylike-Dates nochmal verändert, wir sehen uns am 11. Mai 2024
um 19 Uhr Uhr im Salon des Frannz Club. Wir freuen uns wahnsinnig auf den Abend mitum 19 Uhr Uhr im Salon des Frannz Club. Wir freuen uns wahnsinnig auf den Abend mit
Euch.“ (Ladylike)Euch.“ (Ladylike)

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

LADYLIKE - LADYLIKE - DIE LIVESHOW ÜBER SEX, LIEBE & EROTIKDIE LIVESHOW ÜBER SEX, LIEBE & EROTIK

„Offenheit ist in unserer Gesellschaft unterrepräsentiert und das, obwohl viele sie sich„Offenheit ist in unserer Gesellschaft unterrepräsentiert und das, obwohl viele sie sich
mehr denn je wünschen“, lautet die persönliche Bilanz von Nicole von Wagner. Nicole istmehr denn je wünschen“, lautet die persönliche Bilanz von Nicole von Wagner. Nicole ist
Hörfunkmoderatorin und Grimmepreisträgerin und startete gemeinsam mit ihrer FreundinHörfunkmoderatorin und Grimmepreisträgerin und startete gemeinsam mit ihrer Freundin
und Radiokollegin Yvonne Fricke den Podcast „Ladylike“. Das besondere Podcast-Formatund Radiokollegin Yvonne Fricke den Podcast „Ladylike“. Das besondere Podcast-Format
von Frauen, mit Frauen und für Frauen.von Frauen, mit Frauen und für Frauen.
Offen und ohne Scham sprechen die beiden darin über Sex, Liebe und Erotik – aber auchOffen und ohne Scham sprechen die beiden darin über Sex, Liebe und Erotik – aber auch
über alle gesellschaftlichen, persönlichen und oft auch tabuisierten Themen. Dieserüber alle gesellschaftlichen, persönlichen und oft auch tabuisierten Themen. Dieser
Podcast ist anders als alle anderen, denn wenn Frauen unter sich sind, geht es verbal oftPodcast ist anders als alle anderen, denn wenn Frauen unter sich sind, geht es verbal oft
ganz schön zur Sache und die Gespräche laufen ganz anders ab, als man(n) denkt.ganz schön zur Sache und die Gespräche laufen ganz anders ab, als man(n) denkt.

Seit 2018 teilen Yvonne und Nicole ihre Gedanken mit ihrer immer größer werdendenSeit 2018 teilen Yvonne und Nicole ihre Gedanken mit ihrer immer größer werdenden
„Ladylike“-Community. Die Themen sind dabei erstaunlich vielfältig und reichen von„Ladylike“-Community. Die Themen sind dabei erstaunlich vielfältig und reichen von
geheimnisvollen Sex-Orten über den Viagra-Selbstversuch bis hin zum Orgasmus aufgeheimnisvollen Sex-Orten über den Viagra-Selbstversuch bis hin zum Orgasmus auf
Knopfdruck. Besonders spannend sind die verschiedenen Sichtweisen und Erfahrungen derKnopfdruck. Besonders spannend sind die verschiedenen Sichtweisen und Erfahrungen der
beiden: Yvonne steht auf Frauen, Nicole auf Männer. Gemeinsam führen sie intimebeiden: Yvonne steht auf Frauen, Nicole auf Männer. Gemeinsam führen sie intime
Gespräche ohne Tabus und informieren über Themen, die man lieber nicht im großen KreisGespräche ohne Tabus und informieren über Themen, die man lieber nicht im großen Kreis
diskutieren möchte – oder vielleicht doch?diskutieren möchte – oder vielleicht doch?

Im Frühjahr nächsten Jahres gehen die beiden Frauen mit dem „Ladylike“-Podcast erstmalsIm Frühjahr nächsten Jahres gehen die beiden Frauen mit dem „Ladylike“-Podcast erstmals
auf Livetournee. Dann können die Fans hautnah dabei sein, wenn Yvonne und Nicole überauf Livetournee. Dann können die Fans hautnah dabei sein, wenn Yvonne und Nicole über
die weibliche Libido sprechen und Fragen zu allen Themen rund um die schönstedie weibliche Libido sprechen und Fragen zu allen Themen rund um die schönste



Nebensache der Welt beantworten. Das ist nicht nur empowernd für alle Ladys – sondernNebensache der Welt beantworten. Das ist nicht nur empowernd für alle Ladys – sondern
auch augenöffnend für Gentlemen jeden Alters.auch augenöffnend für Gentlemen jeden Alters.

Nicole: „Darum sind natürlich auch alle Männer herzlich zu unserer Show eingeladen, dennNicole: „Darum sind natürlich auch alle Männer herzlich zu unserer Show eingeladen, denn
was wäre die Welt ohne Euch Jungs. Wir freuen uns sehr darauf Euch viele Geheimnissewas wäre die Welt ohne Euch Jungs. Wir freuen uns sehr darauf Euch viele Geheimnisse
und Tricks zu verraten, um Eure Partner:innen neu zu verzaubern.“und Tricks zu verraten, um Eure Partner:innen neu zu verzaubern.“

Yvonne: „Außerdem freuen wir uns sehr darauf mit allen Zuschauer:innen in eineYvonne: „Außerdem freuen wir uns sehr darauf mit allen Zuschauer:innen in eine
multidimensionale Bühnenshow einzutauchen. Es ist ein Show für alle Sinne mit viel Herzmultidimensionale Bühnenshow einzutauchen. Es ist ein Show für alle Sinne mit viel Herz
und Leidenschaft und am Ende werdet Ihr auf jeden Fall glücklicher sein.“und Leidenschaft und am Ende werdet Ihr auf jeden Fall glücklicher sein.“
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